

Vos élus Bourg Avenir vous souhaitent de joyeuses fêtes de fin d'année !

L'année 2020 aura été une année d'épreuves pour l'ensemble des Burgiens.

Nous souhaitons avoir une pensée pour tous ceux qui ont subi cette crise de la COVID, et particulièrement nos aînés, nos jeunes, nos salariés, nos commerçants, nos restaurateurs. Aussi, nous souhaitons remercier vivement celles et ceux qui se battent, encore aujourd'hui, pour nous protéger : soignants, bénévoles, agents de la Ville et de l'Agglomération, pompiers, citoyens engagés au quotidien.

Nous vous souhaitons, du fond du cœur, de passer de bonnes fêtes de fin

d'année avec vos proches, votre famille, vos amis et ceux que vous aimez. Nous espérons tous pouvoir retrouver très vite le bonheur de vivre ensemble et de retrouver la chaleur humaine si essentielle.

En cette période si singulière, défendons plus que jamais des valeurs d'humanisme et de solidarité. Comptez sur nous pour les promouvoir, à chaque instant, dans notre ville de Bourg-en-Bresse. Joyeuses fêtes !

Aurane REIHANIAN (Chef de l'opposition municipale), Marie-jo

BARDET (Conseillère municipale), Christophe COQUELET (Conseiller municipal), Agnès BLOISE (Conseillère municipale).

Nous contacter :

– mail : equipe@bourg-avenir.com

– tél : 06 60 78 46 27

Bonne année 2021

Cette nouvelle année 2021 ne ressemblera à aucune autre. L'épidémie de Covid-19 est encore présente et pénalise encore beaucoup d'entre nous. Nous avons tout d'abord une pensée pour ceux qui ont été touchés par la maladie, puis pour ceux dont l'activité économique est fortement impactée par les mesures gouvernementales, et pour tous les Burgiens enfin qui espèrent retrouver une vie avec moins de contraintes. La solidarité de proximité devient une nécessité et ce qui avant pouvait être moqué résonne aujourd'hui comme une évidence :

aidons nos proches, nos commerçants, nos artisans, notre centre-ville en consommant local, en préférant le *made in Ain*, puis le *made in France* ! Le patriotisme économique est de retour ! Soyons optimistes, car c'est parfois dans les crises que le changement se dessine ! Au nom du groupe Bourg Réveille-toi, je vous souhaite à toutes et à tous la meilleure année 2021 possible !

Jérôme Buisson et Blanche Chaussat pour le groupe d'opposition Bourg Réveille-toi !

Bonne année 2021 de la part de Vision Bourg

L'année 2020 s'est terminée et nous espérons tous que la crise sanitaire, qui a commencé en début d'année dernière, ne sera bientôt qu'un lointain souvenir. Durant cette année, nous avons appris à vivre et à consommer autrement. C'est également une année où l'esprit de solidarité a été très présent. Les aides aux personnes isolées et vivant dans la précarité se sont multipliées et je tiens à saluer le travail des associations et des bénévoles qui ont donné de leur temps pour leur venir en aide. Mes pensées vont à notre tissu associatif, nos entreprises, nos commerçants et artisans qui font vivre Bourg-en-Bresse

et ont connu une année compliquée. Je tiens ici à saluer leur formidable état d'esprit.

Cette année a également marqué mes sept premiers mois à votre service. Durant cette période, j'ai évoqué plusieurs sujets qui tenaient à cœur aux Burgiennes et Burgiens :

- La place de l'arbre en ville.
- La condition animale.
- Notre patrimoine.
- Notre centre-ville.
- Les travaux interminables.
- La sécurité.
- Les défaillances municipales pointées dans le rapport de la cour des comptes.

– Le manque de concertation avec les élus de l'opposition et les habitants.

Je termine en vous souhaitant à toutes et tous une bonne et merveilleuse année 2021 !

Michaël Ruiz
Conseiller municipal et président du groupe *Vision Bourg-en-Bresse*
Contact : michael.ruiz@vision-bourgenbresse.fr
Facebook : www.facebook.com/MRuiz01000
Twitter : twitter.com/M_Ruiz01